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线缆垂落无人
省城不少路段存在线缆垂落现象，市民
本报记者 王光照 冯琳 实习生 辛自强
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管，行人过往真危险
呼吁尽快治理本报4月26日讯(记者

冯琳 王光照 ) 家住燕子
山东区的马先生三年来一直
被几根线缆困扰着：线缆垂
落压迫窗户，导致窗户无法
打开；阳台顶东南角被线缆
压裂，一到下雨天就漏雨；还
有一根垂下的线缆一遇大风
天就拍打窗户，令人无法入
眠。马先生为此多方反映，可
前后来了好几拨人，除了确
定是网线外，到底该由谁来
修至今没有结论。

26日，记者来到马先生
家看到，阳台外的空中，有十
余根线缆被捆在一起，但有
三根线缆垂了下来，紧压着
马先生家的阳台，其中一根
比拇指还粗，另外两根也和
小拇指差不多。“起初只有一
根线缆，后来越垂越多，现在
已经有三根了。如果不抓紧
修，以后也许会落更多。”马
先生担忧道。

马先生指着阳台顶东南
角上的一块塑料薄膜告诉记
者，“阳台顶都被线缆压坏
了，阳台一直漏雨。我自己钉
了块塑料薄膜上去，结果还
是挡不住，现在塑料薄膜都
被雨水浸烂了。”马先生的老
伴王女士指着坠下的三根线
缆中最下面的一根说，“一遇
大风天，这根线缆就一直拍
打窗户，声音很大，我们晚上
根本就睡不着。”老两口以前
喜欢在阳台上点炉子，现在
也不敢点了，“炉子的烟囱就
贴着垂落下来的网线，我们
怕点炉子把线缆点着，引起

火灾。”
据马先生讲，几年前，楼

前本来有棵大树，线缆从树
间经过，不易垂落。但近年来
使用网络的用户增多，网线
也越来越多，被捆在一起的
网线越来越沉，便坠落到了
自家阳台上。

“我们三年前就找有关
部门维修，但是不知道该找
哪个部门。修电话线的检查
后发现不是电话线就走了，
修有线电视的说不是他们的

线缆也没法帮忙维修，其他
的维修人员检查后发现不是
他们的线缆，也没有处理。”
马先生说，他们现在只知道
这些线缆是网线，但几家通
信公司的网线都从这里走，
垂落的具体是哪家的就不清
楚了。

马先生说，由于网线垂
落压迫窗户，他家阳台东南
角的窗户已经好几年都打不
开了，他希望有关部门能尽
快帮自己解决这一难题。

线缆垂落，压坏居民阳台
反映了三年，至今找不到线缆主人

英雄山路红十字会医院附近

线缆离地不足两米

摇摇晃晃真危险

近日，市民崔先生反映，
英雄山路红十字会医院向南

有线缆垂落现象。根据市民
提供的线索，记者来到了英
雄山路，并在英雄山路与梁
家庄大街交叉口发现了这根
线缆。

这根线缆位于十字路口
的南侧，与人行道红绿灯相

连。线缆从其旁边的电线杆上
垂下来连接到红绿灯的背面，
显然是专供红绿灯使用的。这
根线缆最下端距地面不足两
米，记者站在线缆下只要稍一
伸手便可触及。起风的时候线
缆随风摇晃，看着着实让人揪

心。
由于正处在十字路口，

人流量很大，行人过马路都
会经过这个位置，而经过这
里的人都免不了从这根下垂
的线缆下通过。据记者粗略
计算，在短短十几分钟内，就

有十几辆非机动车与多名行
人从线缆下经过。

据附近一店铺老板介
绍，从上个月起，这根线缆开
始下垂，一直也没人来管。

“ 影 响 美 观 ，也 确 实 有 危
险。”这位店主担忧地说道。

和平路25号农业厅宿舍

缠绕的线缆

将电线杆压斜

26日，记者来到和平路25
号农业厅宿舍。刚进入小区，
一眼就看到了一根向南倾斜
的电线杆。电线杆位于一储物
室内，顶端从储物室的屋顶伸
出来，电线杆上缠绕着一条条
线缆。

据居民夏先生介绍，这根
电线杆在这有好几年了，去年
开始缠上了许多电线，可能是
负担太重，出现电线杆倾斜现
象。

该小区的一位居民说，这
根电线杆以前倾斜没这么严
重，现在越来越严重，每到刮
风的时候还会摇晃，很多居民
都不敢从这下面走，看起来很
危险。

据几位居民介绍，25日广
电部门来人对这里进行了检
查，结论是这些线缆是农业厅
内部通信用的，不属于他们
管，要撤线缆得去找农业厅。

“到现在大家也不知道该怎
么 办 。”几 位 居 民 说 。据 了
解，这根电线杆所在的储物
室的主人已经不在这里住
了，这里的房子租给了外边
的人，而租住户称自己也不
了解这些事情，不知道该找
谁。

工业北路

垂落线缆勒住行人

简单处理难消隐患

“我脸上现在还有线缆的
勒痕，腰还有点儿不舒服”。前
几天，市民刘先生在工业北路
的工业园北侧路口骑摩托车时
被悬在空中的线缆绊倒了，提
起这件事，市民刘先生现在还
心有余悸。

据刘先生介绍，几天前，他
骑摩托车在工业北路上行驶，
突然出现在眼前的线缆让他措
手不及，尽管及时进行了刹车，
但还是被悬在半空中的线缆带
倒了。刘先生说，这根线缆当时
是半悬在空中的，当自己注意
到并刹车时已经来不及了。

记者找到了工业北路的
工业园区路段，发现这一段的
问题线缆已经被处理了。但记
者发现，在电建路、还乡店路
与工业北路的交叉口处，仍均
有线缆垂落现象。

在电建路路口，距地面两
三米高的地方有两根垂下来的
线缆。在还乡店路口，有一段下
垂的线缆被卷成一个圈悬在半
空中，而就是这段被卷起来的
线缆距地面也不足两米，与旁
边一摊位的大遮阳伞的距离也
就在几十厘米之间。据附近的
摊主介绍，这是最近才有人卷
起的，之前一直垂到地面。

本报4月26日讯（记者
赵伟 陈新 实习生

李杨伟） 26日，本报C04—
C05版以《这些“破”路下雨
后更“坑”人》为题，对玉函
小区南区门口、粟山路等几
处破损道路进行了报道，引
起相关部门的关注。其中，
天桥区、槐荫区市政工程管
理局承诺将尽快对粟山路
等道路进行整修，而由于整
修方案没有确定，玉函小区
南区门口道路何时整修还
不清楚。

记者了解到，粟山路东
沙王庄以东的路面归属于
天桥区。对此，天桥区市政
工程管理局一位负责人表
示，由于西外环封闭施工，
很多车辆都从此绕行，道路
的交通压力较大，造成路面
破损，去年他们也曾对破损
路面进行过修复，但由于人
多车多，所以再次被轧坏。

“我们将会尽快对路面进行
一次大修，还市民一条平整
的路。”

对于新沙工业园三街
附近道路的污水沟如何修
复的问题，记者联系到污水
沟地段所属的美里湖街道
办事处。该办事处一位工作
人员说，他们也曾接到过市
民的反映，但由于资金等问
题，一直没有修理。该工作
人员还称，由于该地段处于
城乡接合部，没有路面维护
专项资金，单靠街道办事处
财政，修复起来确实有困

难，类似的路面破损还不止
这一处。“相关部门对城乡
接合部的道路不能修完后
就置之不管，道路的保养和
维护需要很大资金，街道办
事处要承担这部分费用确
实有困难，需要相关部门帮
助解决。”

随后，记者又联系到槐
荫区市政工程管理局，一位
工作人员表示，他们会先到
相关路段进行察看，详细了
解情况后，将会和街道办事
处一起对污水沟尽快修复。

玉函小区南区门口道
路何时整修也是不少市民
关心的问题。26日，记者根
据路旁道路改造工程用地
规划公示牌上面的电话，联
系到负责施工的济南市市
政公用事业局建设处，但建
设处工作人员均称不清楚
情况。

几经周折，记者联系到
了了解情况的负责人杨处
长。杨处长介绍说，该道路
迟迟不开工的原因是原有
的 道 路 整 修 方 案 已 被 推
翻，新的方案还未定下来。

“新的方案加入了地下空
间的利用。”杨处长说，考
虑到附近有公交停车场和
将来的发展，新方案正在
讨论是否在此处建设地下
停车场。“这样的方案是更
加负责任的。”杨处长表示，
方案一旦确定，将尽快开工
修路。

格破损路面追踪

相关部门承诺尽快修复粟山路
玉函小区南区门口道路整修方案还未确定

近日，部分市民反映，
省城不少路段都有线缆垂
落的情况。这些垂落的线
缆，轻则影响交通，重则危
及市民安全。26日，记者根
据市民反映的情况进行实
地探访，发现确实有一些
路段的垂落线缆没有得到
及时处理。市民呼吁，希望
相关部门能尽快治理这些
垂地线缆。

工业北路上，部分线缆摇摇欲坠。 实习生 辛自强 摄

对于垂落在阳台外的线缆，马先生很是犯愁。本报记者 冯琳 摄
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